



12-07-2012

Syrie : Hollande pousse à l'intervention

La position de Hollande sur la Syrie reste la même que celle de la droite. Partisan acharné d'une intervention militaire, il accepte que la France continue, comme au cours du mandat de Nicolas Sarkozy, d'être le serviteur des États-Unis. Comment pourrait-il énoncer une politique de changement en restant le valet de l'impérialisme étasunien?

Koffi Annan propose un plan de paix : tout le monde doit cesser le feu de manière unilatérale. Chacun doit s'arrêter de tirer. Le gouvernement français refuse de l'appliquer, il arme massivement « l'armée Syrienne libre ».

Ces terroristes sévissant en Syrie intensifient leurs opérations criminelles et destructrices à l'intérieur du pays. Elles coïncident avec les manœuvres militaires qui ont lieu dans la région, en particulier le déplacement de navires US vers la Syrie. Les premières manœuvres sur le sol jordanien adressaient clairement un message à la Syrie. Les suivantes qui se sont déroulées en Turquie envoient un message encore plus fort à la Syrie et au-delà à ceux qui recherchent la paix.

Pendant que les dirigeants européens agitent la carte de l'option militaire contre l'Iran, le gouvernement turc, lui, a commencé à masser ses troupes à la frontière syrienne.

C'est dans ce contexte que les manœuvres militaires iraniennes interviennent. Pour empêcher tout type d'occupation de son pays l'Iran a montré ces capacités en matière de défense, comme celle de lancer 700 missiles en cas d'agression extérieure dans les 10 premières minutes, puis de lancer un minimum de 400 missiles par jour, avec la possibilité de détruire des cibles situées jusqu'à 2000 km de ses frontières et donc, capable de paralyser une opération militaire...

L'Iran montre ainsi qu'il est prêt à faire face à une « guerre défensive » pour protéger son territoire, la sauvegarde de sa souveraineté. La guerre peut embraser la région à tout moment, l'impérialisme US attise le feu, les richesses et l'intérêt géopolitique de cette région accroissent ses convoitises.

Depuis la première guerre du Golfe contre l'Irak en 1990 et s'accroissant depuis le 11 septembre 2000, les guerres dévastatrices ont détruit de nombreux pays et ont laissé des millions de morts derrière elles. Aujourd'hui, Obama, Hillary Clinton, Hollande... veulent décider de ce qui est bon ou pas pour les peuples ! L'impérialisme viole en permanence le principe de la souveraineté des États sur lequel est fondé l'ordre international construit après la deuxième guerre mondiale, en vue d'assurer la paix.

Depuis le début des troubles en Syrie, nous assistons au même schéma que celui employé en Libye, ces groupes armés que le peuple n'a pas choisis sont financés et armés par les puissances financières du Qatar et les USA. On voit le résultat en Libye... Mais l'essentiel pour le capital reste le "business", la défense de ses intérêts. La voix de ceux qui demandent des solutions politiques et refusent le renversement du gouvernement syrien par la force, n'a jamais été prise en compte.

La France et la Syrie devraient coopérer pour la paix. Pour cela, notre pays doit rompre avec l'impérialisme Etasunien et le combattre, retrouver sa liberté d'action et se retirer de l'OTAN.

Le régime actuel de la Syrie n'est pas au service du peuple, c'est connu depuis longtemps. Comment se fait-il alors qu'aucun de ceux qui aujourd'hui l'attaquent n'aient rien dit pendant des années ?

Le soi-disant « rétablissement de la démocratie » en Syrie n'est qu'un prétexte. Le but réel des interventions US, européennes et autres, c'est de mettre la main sur toute cette région du Moyen Orient dont l'importance stratégique et économique n'échappe à personne.

www.sitecommunistes.org